

# LEARN

## Giat Binkorpolsus Polresta Cilacap di Lapas Permisan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.LEARN.WEB.ID](http://CILACAPSELATAN.LEARN.WEB.ID)

Jan 27, 2024 - 19:10



*Dalam rangka meningkatkan sinergitas dan koordinasi dengan aparat penegak hukum lainnya, Lapas Permisan mengikuti kegiatan Pembinaan dan Koordinasi Polisi Khusus (Binkorpolsus) yang diadakan oleh Polresta Cilacap. Kegiatan ini berlangsung di ruang Kunjungan 2 Lapas Permisan dan diikuti oleh Kasubag Tata Usaha, Andi Darmawan dan jajarannya serta beberapa Narapidana, Jum'at (26/1).*

## Tingkatkan Sinergitas, Lapas Permisan Ikuti Binkorpolsus Bersama Polresta Cilacap

NUSAKAMBANGAN – Dalam rangka meningkatkan sinergitas dan koordinasi dengan aparat penegak hukum lainnya, Lapas Permisan mengikuti kegiatan Pembinaan dan Koordinasi Polisi Khusus (Binkorpolsus) yang diadakan oleh Polresta Cilacap. Kegiatan ini berlangsung di ruang Kunjungan 2 Lapas Permisan dan diikuti oleh Kasubag Tata Usaha, Andi Darmawan dan jajarannya serta beberapa Narapidana, Jum'at (26/1).

Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Binkamsa Satbinmas Polresta Cilacap, Kompol Susilowati. Beliau menyampaikan beberapa poin penting terkait dengan tugas kepolisian khusus. Di antaranya yaitu pentingnya sinergitas dan koordinasi dengan aparat penegak hukum lainnya agar dalam bertugas bisa berjalan dengan lancar dan sesuai dengan harapan.

Beliau juga mengingatkan tentang pentingnya menjaga netralitas menjelang pemilu 2024 nanti. Beliau menambahkan bahwa sebagai ASN harus netral dan tidak memihak siapapun.

“Sebagai ASN harus bisa netral dan ikut larut dalam pertarungan para pendukung salah satu calon. Dan jangan sampai kita terlibat penyebaran berita hoaks yang belum tentu kebenarannya,” Ujarnya.

Beliau juga menambahkan bahwa menjelang Pemilu 2024 kita harus ikut mengamankan kegiatan pemilu tersebut. Sebagai ASN khususnya Polisi Khusus kita harus ikut mengamankan kegiatan tersebut agar bisa berjalan dengan tertib dan lancar.

Tidak lupa beliau juga mengingatkan untuk bertugas sesuai dengan SOP yang telah ditentukan. Karena hal itu merupakan pedoman dalam bekerja.

Kegiatan ini sebagai bentuk sinergi dan juga koordinasi serta silaturahmi dengan aparat hukum lainnya. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan kerjasama dengan Aparat Penegak hukum lainnya khususnya dengan Polresta Cilacap bisa terus berjalan dengan baik.